

Artikel vom 06.12.2022

Neuaufstellung bei der KPV

## Michael Niebler neuer Chef der CSU-Kommunalpolitiker im Landkreis



Neuaufstellung bei der Kommunalpolitische Vereinigung (KPV) der CSU im Landkreis Ebersberg: Dr. Michael Niebler, seit 31 Jahren Vorsitzender der CSU-Fraktion im Vaterstettener Gemeinderat, ist neuer Vorsitzender der KPV. Er löst Stadtrat Alexander Gressierer aus Ebersberg ab, der aus beruflichen Gründen nicht mehr kandidierte. Die KPV vereinigt alle CSU-Kommunalpolitiker in den Gemeinderäten, in den Stadträten und im Kreistag in einer eigenen Arbeitsgemeinschaft. Auch alle CSU-Bürgermeister gehören der KPV an. Ziel der Neuausrichtung der KPV im Landkreis sei, heute schon die Kommunalwahlen 2026 inhaltlich vorzubereiten, Themen zu setzen und die Kommunalpolitiker besser zu vernetzen.

„Wir haben in allen Gemeinden eine starke Basis und diese wollen wir in den kommenden Jahren bestmöglich zu unterstützen. Nur wer selber für die Gestaltung seines Heimatortes oder des Landkreises brennt, kann andere für die Kommunalpolitik motivieren“, so der neue Kreisvorsitzende. Deshalb sei ein weiterer Schwerpunkt des neuen Kreisvorstands, innovative und neue Kräfte für die Arbeit in den Gremien zu begeistern.

Die Wahlen brachten folgende weitere Ergebnisse:

**Stellv. Vorsitzende**

Dr. Katalyn Rossmann, Gemeinderätin Egming  
Jan Paepflow, Bürgermeister Kirchseeon

**Beisitzer**

Kathrin Alte (Bürgermeisterin Anzing)  
Walentina Dahms, Marktgemeinderätin, Kreisrätin (Markt Schwaben)  
Alexandra Ott (Gemeinderätin Egming)  
Josef Grünwald (Gemeinderat Aßling)  
Günter Obergrusberger (2. Bürgermeister Ebersberg)  
Florian Pöhlmann (Gemeinderat Vaterstetten)  
Tristan Schulz (Markt Schwaben)  
Peter Bachhuber-Kugler (Hohenlinden)

Bild: v.l.n.r.: Peter Bachhuber-Kugler, Günter Obergrusberger, Jan Paepflow, Dr. Katalyn Rossmann,  
Dr. Michael Niebler, Kathrin Alte, Florian Pöhlmann